



II Jornadas intergeneracionales en Brihuega

Una veintena de escolares compartieron una jornada con los mayores de la Residencia Virgen de Fátima

Dos generaciones, los niños de sexto de primaria del Colegio Virgen de la Peña y los residentes de La Residencia Virgen de Fátima, han convivido durante una jornada intergeneracional realizando actividades como manualidades, gerontogimnasia o bailes de jotas alcarreñas.

BRIHUEGA, 16 de diciembre de 2016 – Este 16 de Diciembre se celebraron las segundas jornadas intergeneracionales realizadas en la Residencia Virgen de Fátima (OHL Servicios Ingesan – Asociación Edad Dorada Mensajeros de la Paz) con el colegio de la localidad, Virgen de la Peña.

El objetivo era acercar a dos generaciones, enriqueciendo los vínculos y favoreciendo el conocimiento mutuo. De este modo, los más pequeños pueden aprender de la experiencia y conocimiento de los mayores; y los mayores se llevan la vitalidad y energía de los escolares.

A la jornada de actividades acudieron 22 niños de sexto de primaria del colegio Virgen de la Peña. Las actividades se dividieron en dos partes, la primera fue formativa y la segunda lúdica.

En la primer parte, los mayores enseñaron a los escolares las dependencias del centro. “Para los residentes ha sido muy emotivo enseñar la residencia a los niños. Para ellos es muy importante ya que lo consideran su hogar” señaló Leticia Martínez, Directora de la Residencia Virgen de Fátima.

Posteriormente se realizó una actividad formativa en la que, los trabajadores de la residencia Virgen de Fátima, explicaron a los alumnos las funciones que desempeñan en la residencia, entre los que escucharon atentamente las explicaciones de las labores de las auxiliares de enfermería, la enfermera, la fisioterapeuta, la terapeuta ocupacional, la cocinera y dirección. De forma práctica vieron cómo se tomaba una tensión, se hacía una prueba de glucemia o se ponía un vendaje. Se pretendía con esta actividad que los niños fueran conocedores del trabajo que se desempeña en los centros residenciales.

También se realizó un taller navideño con material reciclado. Escolares y mayores hicieron unos muñecos de nieve con calcetines.

Después, todos juntos tuvieron una sesión de gerontogimnasia impartida por la fisioterapeuta del centro y, finalizó la jornada enseñando a los escolares a bailar unas jotas, muy populares entre los residentes de la residencia.



La jornada, celebrada por segundo año consecutivo debido a su éxito, ha tenido un resultado muy satisfactorio tanto para los alumnos del colegio como para los mayores de la residencia. "Este momento de encuentro entre mayores y niños de Brihuega sirve para acercar a dos generaciones y para que todos aporten y reciban algo: conocimiento, experiencia, energía, vitalidad." ha asegurado Leticia Martínez, Directora de la Residencia Virgen de Fátima.







OHL
Servicios-Ingesan